



Happy Birthday

Erste Impressionen von der "Geburtstagsfeier"

Die Medizinische Universität Graz feiert heute ihr 10-jähriges Jubiläum mit einem Gesundheitstag am Grazer Hauptplatz. Bereits zu Mittag konnte der tausendste Besucher begrüßt werden. An insgesamt 14 Stationen werden Infos und Aktivitäten rund um das Thema „Gesundheit und Wohlbefinden“ mit Schwerpunkt Prävention“ angeboten. ExpertInnen der Med Uni Graz informieren zusätzlich in kurzen Vorträgen zu aktuellen Gesundheitsthemen und stehen für persönliche Fragen gerne zur Verfügung.

Ein Besuch ist bis 18 Uhr möglich.

Die Med Uni Graz freut sich auf Ihr Kommen!







Friday, 17. October 2014